

13. Juli 2011

**Schriftliche Anfrage**

von Hans Jörg Käppeli (SP)

Der Stadtrat hat den dringend notwendigen Bau des Emil Spillmann-Wegs wegen fehlenden Mitteln im Budget auf das Jahr 2012 verschoben.

Andererseits kann der im laufenden Jahr vorgesehene Bau des Vulkanplatzes nicht realisiert werden, weil gegen den Beschluss des Gemeinderates das Referendum ergriffen wurde.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welchen Positionen des genehmigten Budgets 2011 hätten die notwendigen Mittel für den Emil Spillmann-Weg eingestellt werden müssen? Bitte je Position den entsprechenden Betrag nennen.
2. Welche Vorhaben sind im Budget 2011 in den entsprechenden Positionen zur Zeit der Verabschiedung des Budgetentwurfes durch den Stadtrat zu Händen des Gemeinderates vorgesehen gewesen. Bitte alle Vorhaben mit zugehörigem Betrag nennen.
3. Welche dieser Vorhaben können gemäss aktuellem Wissensstand im laufenden Jahr nicht realisiert werden. Bitte Liste mit Beträgen erstellen. Welche Beträge können deshalb im laufenden Jahr nicht ausgeschöpft werden?
4. Würde dies erlauben, mit den freiwerdenden Mitteln den Emil Spillmann-Weg sofort zu realisieren?
5. Wie viel kosten die im laufenden Jahr bereits vorgenommenen Sanierungsmassnahmen, damit der bestehende Schotterweg notdürftig benutzt werden kann? Welche Aufwendungen sind noch geplant? Aus welcher Budgetposition kommen die Mittel?
6. Wieso hat das Tiefbauamt laufend in Bruchstücken die Öffentlichkeit oder einzelne Privatpersonen informiert, während es der Stadtrat nicht für nötig befunden hat, die Kommission in einem laufenden Geschäft (Nachtragskredit) umfassend zu informieren?
7. Im Konto 510763 sind im laufenden Jahr für den Vulkanplatz 2'200'000 Franken vorgesehen gewesen? Entstehen trotz dem Verschieben der Realisierung Kosten im laufenden Jahr, bzw. welcher Betrag kann im laufenden Jahr nicht ausgeschöpft werden?
8. Ist der Stadtrat bereit, dem Gemeinderat einen Nachtragskredit oder eine Kreditübertragung für die sofortige Realisierung des Emil Spillmann-Weg vorzulegen, da das Gesamtbudget wegen der Verschiebung des Vulkanplatzes nicht überschritten wird?

